

Beromünster/Neudorf: Massenstart der Heissluftballons begeisterte die Flugfans

3000 Flug-Fans und ein Ballon-Spektakel

Stimmung, Spannung und Spektakel: Wenn auf dem Flugplatz Beromünster die Flüügerchilbi angesagt ist, kommen die Fans in Scharen! Das war auch bei der jüngsten Auflage nicht anders. Um die 3000 Besucher erfreuten sich an einem attraktiven Rahmenprogramm mit Schlagersängerin Michelle Ryser, einer atemberaubenden Modellflugshow sowie einer Premiere: dem imposanten Massenstart von 15 Heissluftballons in Richtung Abendhimmel.

msu./esw. «Petrus muss ein Aviatiker gewesen sein!» ist man versucht zu sagen. Angesichts des wettermässig bisher doch eher «wechselfullen» Sommers trafen die Organisatoren der diesjährigen Flüügerchilbi mit ihrem Datum vom vergangenen Samstag voll ins Schwarze. Eitel Sonnenschein, angenehme Temperaturen und ein Programm mit vielen Höhepunkten lockten rund 3000 Flugbegeisterte auf den Regionalflugplatz in Beromünster. Die Parkgelegenheiten waren wie immer knapp, doch ein gut funktionierender Verkehrsdienst war dafür besorgt, dass das Kommen und Gehen nie ein Problem war.

«Eine Tüte Erdbeereis...»

«Die Flüügerchilbi ist ein Hit!», freute sich Schlager-Lady Michelle Ryser, die als Star-Gast schon am frühen Nachmittag mächtig für Stimmung sorgte. Mit ihrem Hit «Eine Tüte Erdbeereis» eroberte die sympathische Sängerin die Herzen des Publikums im



Lauter Highlights am Himmel: Flüügerchilbi 2012 in Beromünster.

Nu. «Ich bin noch nie mit einem Helikopter geflogen», verrät Michelle Ryser, die zusammen mit Vater Fredy mit dem Eurocopter EC-120 Colibri über das Haus von Grossmutter Rosina in Willisau flog: «Das war ein einmaliges Erlebnis – Fliegen ist fast noch schöner

singen! Mein Grosi Rosina hat mit dem Küchentuch gewunken!»

Flugplatz Beromünster: ein Treffpunkt der Superlative

Neben Michelle Ryser hoben auf dem Flugplatz Beromünster am Sams-

tag Hunderte weitere Passagiere ab. Drei Helikopter, sechs Flugzeuge und die Tandem-Fallschirmspringer standen pausenlos im Einsatz für die beliebten Rund- und Schnupperflüge. Flugbegeisterte erlebten am «Schnupper-Day» am Doppelsteuer eines Flugzeugs oder Helikopters, wie es sich anfühlt, wenn man – neben einem erfahrenen Piloten – selbst den Steuerknüppel in die Hand nimmt. «Ob Ballons, Fallschirmspringer, Helikopter, Motor- oder Segelflugzeuge – bei uns gibt es immer etwas zu sehen und erleben», erklärt Michael Spanier, Verwaltungsrat der Flughafen-Betreiberin Flubag. Der fest in der Region verankerte Flugplatz Beromünster machte seinem Namen als beliebtes Ausflugsziel für Familien aus nah und fern alle Ehre. Die Musikanten der Musikgesellschaft Neudorf in der Festbeiz kamen kaum nach, ihre gluschtigen Steaks mit Salat zu servieren. Gefestet wurde mit Barbetrieb durchgehend bis in die frühen Morgenstunden.

Premiere mit Ballonfahrern

Ein farbenprächtiges Bild bot sich am Abendhimmel von Beromünster: 15 Heissluftballons hoben beim Mas-



«Ready for take-off!» Schlager-Lady Michelle Ryser hebt mit Pilot Bruno Schuler ab.

sen-Ballonstart ab – eine Premiere. Das Publikum konnte zuvor hautnah mitverfolgen, wie die 15 Ballon-Teams ihre Hüllen auspackten, mit Heissluft füllten und startklar machten. «Nachdem uns Petrus wettermässig drei Mal einen Strich durch die Rechnung gemacht hatte, hat es dieses Mal endlich geklappt», freute sich Ballon-Guru Walter «Jimmy» Rey aus Gunzwil. Als aviatisches Highlight wagten zehn Fallschirmspringer sogar einen Absprung aus dem Ballon.

Für Action und Spektakel am Himmel sorgten auch die Mitglieder des Modellflugvereins Müswangen: Die Modellflugzeug-Piloten steuerten ihre Maschinen meisterhaft durch den Himmel und boten dem Publikum eine atemberaubende Modellflug-Show. Die akrobatischen Flugkünste inklusive spezieller Show-Effekte wie abgeschossene Raketen zogen grosse wie auch kleine Flug-Fans in ihren Bann. «An der Flüügerchilbi 2012 hat einfach alles gestimmt – das Traumwetter, Helikopter, Flugzeuge, Fallschirmspringer, Ballone, Modellflieger: Wir hatten lauter Highlights am Himmel! Wir möchten uns bei allen Besuchern recht herzlich bedanken – so viele kleine und grosse Flugfans haben uns noch nie besucht. Das zeigt: Die Fliegerei fasziniert Alt und Jung nach wie vor sehr stark!», freute sich Hans-Rudolf Müller, Präsident des Flubag-Verwaltungsrats.

(An der Flüügerchilbi in Beromünster fotografierten Erik Schwikckardi und Martin Suter)



Ballon-Premiere in Beromünster: 15 Heissluftballone starteten an der Flüügerchilbi in den Abendhimmel.



Treffpunkt für Jung und Alt: 3000 Flug-Fans kamen an die Flüügerchilbi



Der Modellflugverein Müswangen zeigte eine atemberaubende Flug-Show – hier einer der Modellflug-Piloten vor dem Start.



Der Charme der Sängerin: Da wird doch niemand eifersüchtig sein?